

7 de marzo de 2018

Vistas Públicas

Fondos Dirigidos
Recuperación daños Causados
Huracán María

Estimado Señores:

Saludos Cordiales. Los Pescadores de la Villa del Ojo del Crash Boat de Aguadilla, hacen constar que a causa del Huracán María tuvimos perdidas y daños en el Edificio de la Pescadería, el Restaurante y el equipo del mismo como las estufas, neveras, botelleros, display y walking freezer, en las áreas utilizadas como oficinas, el almacén, los freezers, neveras entre otros equipos y nueve embarcaciones.

Solicitamos respetuosamente al Departamento de Agricultura asigne fondos al Municipio de Agudilla para ayudar en la recuperación de un edificio para ubicarnos, la adquisición de nuevo equipo y la reparación del camión^{BP} Gas Chamber.

Agradecemos su cooperación a esta solicitud.

Cordialmente,

Enrique Hernández Blas 3-8-18

Pescadores de la Villa del Ojo del Crash Boat
Aguadilla,PR